

MESSAGE DES DIRIGEANTS DE L'INTERRÉGION

L'invitation du Sauveur à aller à lui

Hans T. Boom

Soixante-dix d'interrégion



Hans T. Boom
Soixante-dix
d'interrégion

Après avoir survécu à la dernière bataille décrite dans le Livre de Mormon, Moroni a erré pendant de nombreuses années, seul, dans le désert, et ses dernières paroles furent de nous exhorter à aller au Christ. Lorsque je lis ces paroles, c'est le témoignage de Moroni que je lis. Je sais qu'il a lui-même accepté l'invitation du Christ et que c'est ce qui lui a donné la force de surmonter ses épreuves.

La vie est pleine d'incertitudes mais une chose est sûre : qui que nous soyons et quelle que soit notre situation, nous sommes tous invités à aller au Christ. Ses bras sont tendus et ouverts à tous les enfants de Dieu. Il a le pouvoir de nous guérir et de nous aider à faire ce que nous devons accomplir.

Posons-nous les questions suivantes : Que peut-il faire pour moi ? Comment puis-je répondre à son invitation ?

Le cantique numéro 70, « Ah, donne-moi, Père¹ » répond magnifiquement à la question de ce que le Christ peut faire pour nous et résume les différents dons que le Christ est disposé à nous offrir si nous allons à lui :

Plus de patience, plus de pureté, plus de joie à servir, plus d'humilité dans les épreuves, plus de sincérité dans nos prières, et biens d'autres dons si nous sommes simplement disposés à aller à lui et à croire qu'il peut nous aider.

La vie est pleine de possibilités et nous devons prendre de nombreuses

décisions. J'ai appris à mettre le Seigneur en premier dans chaque décision que je prends, même sans toujours comprendre les conséquences de cette décision, mais en me sentant toujours béni par le sentiment paisible que nous ressentons lorsque nous faisons le bon choix.

La citation suivante du président Benson m'a aidé à aller au Christ et à comprendre que je devais mettre ma volonté entre ses mains :

« Lorsque l'obéissance cesse d'être un fardeau pour se transformer en quête perpétuelle, alors Dieu nous dote de pouvoir². »

Une fois que nous comprenons que nous avons besoin de son aide pour surmonter les épreuves de cette vie, nous nous tournons vers lui avec foi et obéissance. Lorsque nous serons devenus comme des petits enfants, nous verrons son pouvoir dans notre vie et saurons qu'il vit et qu'il a payé le prix pour que nous puissions retourner à notre Père céleste et avoir la vie éternelle, le plus grand don qu'un homme puisse recevoir.

Un été, durant nos vacances, ma femme et moi avons prévu de nous rendre à la convention des Jeunes Adultes en République Tchèque et d'en profiter pour visiter la branche de Görlitz en cours de route. Cela s'annonçait comme une longue journée, nous allions devoir nous lever tôt et effectuer un long voyage durant un dimanche de jeûne. Nous avons décidé de ne

pas décaler notre jeûne car nous avions besoin de l'aide et des bénédictions du Seigneur. Nous venions d'acheter une nouvelle maison et nous n'avions toujours pas vendu l'ancienne. Je me sentais un peu mal à l'aise à cause de ces affaires encore non réglées. Étant donné que nos enfants avaient quitté la maison, notre objectif était de réduire la taille de notre logement. Nous avons consulté notre Père céleste à de nombreuses reprises et avons senti que c'était la bonne décision.

À notre retour, un couple qui était intéressé par notre maison est venu la visiter. Ce couple a acheté notre maison. C'étaient des gens de foi qui avaient également prié pour recevoir l'aide du Seigneur. Plus tard, nous leur avons demandé ce qui les avait aidés à prendre leur décision. Ils nous ont répondu que c'était la présence d'images du Christ dans la maison et de la citation qui se trouvait au-dessus de la porte : « Moi et ma maison, nous servirons l'Éternel. »

Lorsque nous nous tournons humblement vers le Christ par la prière et le jeûne, à la recherche de son aide dans notre vie, nous recevons témoignage sur témoignage que Jésus est le Christ, qu'il vit et qu'il a préparé la voie pour que nous puissions rentrer dans notre foyer céleste. ■

NOTES

1. *Cantiques*, n° 131, « Ah, donne-moi, Père ».
2. Ezra Taft Benson, cité par Donald L. Staheli dans le numéro de conférence générale de *L'Étoile* du mois de mai 1998.

POUR ME RAPPROCHER DE LUI

Amener un

ami

Devenir autonome spirituellement et temporellement

autonome

Trouver un

ancêtre

Vous avez vécu une expérience édifiante en rapport avec l'une des trois priorités de la présidence de l'interrégion d'Europe – « Amener un ami », « Devenir autonome temporellement et spirituellement », « Trouver un ancêtre » – ? Faites-en part à votre correspondant(e) pages locales de pieu. Merci bien.

Pari réussi sur le front de l'autonomie en 2017 : plus vite, plus haut, plus fort !

Par Mohamed Djemai

Directeur des services de l'autonomie pour la France, la Belgique, le Luxembourg, La Suisse et les Pays-Bas

La raison d'être des groupes « d'accès à l'autonomie » est d'aider les membres et les non-membres à se prendre en charge tout en donnant le meilleur d'eux-mêmes dans l'esprit de dépassement de soi de la fameuse devise

olympique : « Citius, Altius », Fortius » (Plus vite, Plus haut, Plus fort).

Sans attendre l'attribution des Jeux Olympiques de 2024 à Paris, beaucoup de dirigeants locaux se sont activement engagés à promouvoir les

principes de l'autonomie au sein de leurs unités.

Ils ont notamment convié ceux qui en avaient le plus besoin à participer aux réunions « Mon parcours vers l'autonomie » (un programme mondial de l'Église) afin d'auto-évaluer leur niveau d'autonomie temporelle et spirituelle, avant de rejoindre un groupe d'accès à l'autonomie. Là, ils ont pu élaborer et mettre en œuvre un plan d'actions leur permettant de devenir plus autonomes, donc plus stables.

En agissant de la sorte, les dirigeants ont suivi l'exhortation du Sauveur :

« Que vous en semble ? Si un homme a cent brebis, et que l'une d'elle s'égaré, ne laisse-t-il pas les quatre-vingt-dix-neuf autres sur les montagnes, pour aller chercher celle qui s'est égarée ? Et, s'il la retrouve, je vous le dis en vérité, elle lui cause plus de joie que les quatre-vingt-dix-neuf autres qui ne se sont pas égarées. » (Matthieu 18:12-13)

Lors de la conférence générale d'octobre 1979, Bruce R. McConkie, du Collège des Douze, a dit : « Nous vivons une époque de prospérité et de paix. Mais, il n'en sera pas toujours ainsi. [...] Nous devons nous préparer temporellement et spirituellement. Notre préparation spirituelle consiste à garder les commandements [et] à prendre le Saint-Esprit pour guide. »

En suivant les conseils des prophètes en matière d'autonomie, les participants aux groupes d'accès à l'autonomie ont vu se déverser sur eux les bénédictions promises. Certains ont décidé d'être baptisés,



Groupe « Ma Fondation » de la paroisse de Lormont (pieu de Bordeaux) le 1^{er} août 2016

MOHAMED DJEMAI



Remise de certifications « Ma Fondation » dans le pieu de Nice, en présence de Tom King, des services de l'autonomie de l'interrégion d'Europe

MOHAMED DJEMAI



Soirée « Mon parcours vers l'autonomie », paroisse d'Aix-en-Provence (pieu de Nice), 24 septembre 2017

d'autres de se débarrasser de leurs dettes, d'autres encore de bénéficier des ordonnances salvatrices du temple. Au fur et à mesure qu'ils gagnent en autonomie, ils deviennent eux-mêmes une source de bénédictions pour les personnes nécessiteuses. De tels exemples se multiplient dans nos pieux.

J'aime beaucoup la déclaration suivante de la Première Présidence : « Soyez assuré que vous êtes un enfant de notre Père céleste. Il vous aime et

ne vous abandonnera jamais. Il vous connaît et il est prêt à vous accorder les bénédictions spirituelles et temporelles de l'autonomie » (Lettre de la Première Présidence, « Ma fondation : Principes, compétences, habitudes », 2014, page 2).

Voici deux liens utiles sur le sujet :
www.lds.org/topics/pef-self-reliance/manuals-and-videos?lang=fra&old=true
www.eglisejesuschrist.fr/documentation-pour-lautonomie ■

MOHAMED DJEMAI



Remise de certificats d'accomplissement « Mon Parcours vers l'Autonomie », paroisse de Charleroi (pieu de Bruxelles), 10 septembre 2017.

LES SAINTS DES DERNIERS JOURS NOUS PARLENT

Cette veillée était pour Lui !

Par Claudine Herbin

Paroisse de Mantes-la-Jolie (pieu de Paris)

Lorsque j'ai demandé à mon Père céleste ce que je pouvais faire de mieux en tant que directrice de la musique de notre paroisse, sa réponse a été : « Donne-moi plus de temps ! » ...

C'est ce que j'ai fait en organisant à l'aide des membres de la paroisse de Mantes-la-Jolie une veillée musicale sur le thème « Allez au Christ ». Un moment merveilleux, où l'Esprit, particulièrement puissant, a touché diversement mais sûrement chacun des membres du petit groupe présent. En ce qui me concerne, cela fut si intense que j'ai du mal à l'exprimer par écrit.

Comme souvent en pareil cas, l'opposition a été forte au cours de la semaine qui a précédé – mauvaises nouvelles, problèmes de santé, panne d'eau dans le bâtiment de l'Église, problèmes techniques avant la veillée... – mais, une fois surmontée, ma seule préoccupation a été qu'il y ait du monde et que tout se passe bien.

Le jour dit, ne voyant pas grand monde arriver, j'ai prié dans mon cœur pour que les participants et les spectateurs puissent vivre une belle expérience spirituelle. Ma prière a été exaucée au-delà de mes espérances, car dès le lancement de la vidéo introductive – diaporama de la vie du Christ sur fond musical –, l'Esprit a rempli la

*Le chœur de la paroisse
de Mantes-La Jolie*



CLAUDINE HERBIN

pièce... C'était si fort et si palpable que je n'ai pas su retenir mes larmes. **Cette veillée était pour Lui !** Pour le louer, Lui ! Pour l'adorer et le remercier de tout ce qu'il fait pour nous.

Ce sentiment de gratitude s'est doublé d'un sentiment de responsabilité, qui me pousse aujourd'hui à mieux faire, à être un meilleur disciple du Christ, à le suivre avec plus d'ardeur et à donner plus, sachant que Lui a tout donné.

Je suis tellement reconnaissante d'avoir pu participer à cette belle veillée, tellement reconnaissante pour le

soutien des membres de notre paroisse qui m'ont suivie dans cette aventure folle et tellement reconnaissante à

mon Sauveur, qui, malgré mes défauts et imperfections, m'invite constamment et patiemment à « aller à Lui ». ■

APPEL À ARTICLES

Sous la direction de la présidence de l'interrégion, les Pages locales ont vocation à recueillir les pensées et les expériences des membres d'Europe francophone et à répondre à leurs besoins.

Aussi, pour continuer à alimenter en articles notre encart local, nous vous invitons à nous communiquer, via votre correspondant Pages locales de pieu, tout récit ou témoignage qui renforce la foi, notamment ceux en rapport avec l'invitation « Amener un ami » lancée par la présidence de l'interrégion d'Europe.

Nous vous en remercions. ■